



笑顔いっぱい

長子配布

令和5年 10月号

武雄市立武雄小学校 情報新聞

校長だより

文責 田崎 正剛

【学校教育目標】

学ぶことは楽しいことだと実感し、夢や志をもち、意欲的に取り組む児童の育成

【児童の合い言葉】

ふわふわことばと思いやり みんな にこにこ たけおっ子

ときどきの会「平和について」の読み聞かせ

8月31日（木）の朝、ときどきの会の方に沖縄戦に関する絵本の読み聞かせをリモートでしていただきました（8月4日実施予定からの変更）。挿絵をスライドにして画面に映したりCDで効果音を流したりして臨場感あふれる読み聞かせでした。教室では、子どもたちが食い入るように画面を見ていました。



戦争は悲しみと憎しみを生み、幸せなのは一部の人です。平和は楽しみと喜びを生み、幸せなのは全員です。過去に戦争で悲しすぎる思いをした日本だからこそ、平和を願い維持する必要がありますね。

夏休みの頑張りの成果

夏休みに頑張った作品に対する審査会が行われています。第1弾として杵島武雄地区の理科作品審査会がありました。入賞おめでとうございます。

入賞名	氏名（学年）
県入選	大竹美仁さん（1年）
地区特選	平川碧人さん（5年）
地区入選	杉本英太さん（4年） 田淵匡基さん（6年） 福田里桜さん・藤瀬友奈さん（6年）
地区佳作	藤本楓さん（2年） 片渕咲良さん（2年） 岸川龍真さん（3年） 岡村莉理子さん（5年） 坂井那奈さん・小松桜子さん（5年） 野田あやかさん（5年）

残念ながら入賞しなかった人もいますが、それぞれテーマをもって理科作品に取り組んだこと自体が大変すばらしいことです。

校外で体験を通して学ぶ

1～5年生は、9月8日（金）にバス旅行、6年生は、9月7日（木）～8日（金）に修学旅行に行きました。学年に応じて消防署、図書館、青果市場、県庁、博物館・美術館、三重津海軍跡、吉野ヶ里公園に見学に行きました。県内にも多くの魅力ある見学施設があります。キッズウィークなどを活用してご家族で見学などいかがでしょうか。6年生は長崎において平和学習や文化歴史学習を行いました。戦争の悲惨さを語り部さんやさるくガイドさんから教わったり原爆資料館で目の当たりにしたりしました。出島や中華街、グラバー園を巡り、江戸時代や幕末の日本を感じてきました。



花まるタイム地域支援再開

9月12日（火）。約3年ぶりに地域の方に花まる付けの支援をしていただきました。その数約60人！！3年ぶりと思えず、地域に愛され支えられている学校だなあと改めて感じました。1～3年生は初めて、4～6年生は久しぶりに地域の方に花まるをつけてもらう経験でした。気が引き締め、一生懸命に取り組んでいる姿が見られました。武雄町には、武雄小と御船が丘小の2校があるため、同じ日に支援の日を設定し、地域の方が二手に分かれて学校に来ていただきます。区長様をはじめ、地域の方々、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

